

GOBIERNO DE NAVARRA

ECONOMÍA, HACIENDA, INDUSTRIA Y EMPLEO

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES INSTITUCIONALES

PRESIDENCIA, JUSTICIA E INTERIOR

EDUCACION

DESARROLLO RURAL, MEDIO AMBIENTE, Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SALUD

POLÍTICAS SOCIALES

FOMENTO

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Completado con normalidad el traslado de pacientes a la nueva UCI-A del Complejo Hospitalario de Navarra

Las nuevas instalaciones, ubicadas en el Pabellón C, han entrado en funcionamiento hoy lunes

Lunes, 18 de mayo de 2015

Esta tarde se ha completado con total normalidad el traslado de los pacientes hospitalizados en la antigua UCI-A del CHN (Hospital de Navarra) a las nuevas instalaciones ubicadas en el Pabellón C del mismo, que han entrado en funcionamiento esta mañana.

La nueva UCI-A amplía su superficie de 850 metros cuadrados disponibles hasta ahora, con 20 camas y una superficie media de 10 m² por cama, a 2.030 metros cuadrados y 24 camas en boxes (habitaciones) individuales y 20 m² de superficie media por cama, con posibilidad de aumentar el número hasta 27 en caso necesario.

Los boxes se distribuyen en dos pasillos paralelos entre los que circulan los servicios médicos, con iluminación cenital procedente de lucernarios abiertos en la cubierta del edificio. En uno de los extremos de la sala se ubica la zona de despachos, y en el otro, cuatro salas para atención de los familiares de los ingresados. De esta manera se establecen circuitos diferenciados de pacientes, profesionales y familiares, estos últimos con acceso diferenciado a través de un pasillo exterior.

La UCI-A atiende de forma preferente al paciente postoperatorio programado (Cirugía Cardíaca, Neurocirugía y a demanda), neurocrítico, donación multiorgánica, Cirugía urgente vascular, torácica y general y pacientes politraumatizados.

Además, próximamente entrará en funcionamiento la nueva UCI-B



Traslado del primer paciente a la nueva UCI-A del CHN.

(ubicada en el Hospital Virgen del Camino) para la atención de los pacientes generados por dicho centro, o trasladados del centro A o Urgencias. Serán preferentemente pacientes neumológicos, afectados por sepsis, hemorragias digestivas, y procedente de Ginecología, Urología y Cirugía Plástica y Maxilofacial.